

Polsek Cimaragas Polres Ciamis Ikuti MAD Realisasi Anggaran Tahun 2024 Kecamatan Cimaragas

Ciamis - CIAMIS.PUBLIKINDONESIA.COM

Jan 24, 2025 - 15:11



Polsek Cimaragas Polres Ciamis Ikuti MAD Realisasi Anggaran Tahun 2024 Kecamatan Cimaragas

CIAMIS ~ Polsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar mengikuti kegiatan musyawarah antar desa Laporan Realisasi /Pertanggung jawaban Pelaksanaan

APBDES tahun Anggaran 2024 Kecamatan Cimaragas. Kegiatan itu bertempat di Aula Kantor Kecamatan Cimaragas, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (25/1/2025).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Ps. Kanit Binmas Polsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Hendra Yokarisma. Anggota hadir bersama para elemen Pemerintahan dan masyarakat di Kecamatan Cimaragas.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cimaragas Iptu Marsidi mengatakan kegiatan tersebut dihadiri guna mengantisipasi gangguan kamtibmas. Selain itu juga bentuk sinergitas TNI-Polri dan Pemerintah dalam transparansi anggaran negara untuk masyarakat.

"Kehadiran kami di sini dalam rangka cipta kondisi situasi kamtibmas serta memberikan kenyamanan dan keamanan bagi seluruh warga," katanya.

Dalam kegiatan tersebut Polsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar menyampaikan himbauan agar warga masyarakat berhati-hati dan selalu waspada dengan adanya Tindak Kriminalitas. Selain itu, kegiatan tersebut juga dilakukan untuk mencari informasi sekaligus menyampaikan himbauan agar bersama-sama dengan Polri menjaga kondusifitas kamtibmas lingkungannya masing masing sehingga semua lapisan masyarakat merasa aman dan nyaman.

"Mari sama sama kita menjaga situasi dan kondisi yang kondusif di wilayahnya dan selalu menjaga kerukunan antar warga di lingkungannya serta giatkan siskamling ronda malam. Serta kami menghimbau agar jauhi Judi Online dan Bahaya Narkoba hingga gunakan lahan untuk ditanami dengan tanaman yang bermanfaat semaksimal mungkin untuk kebutuhan sehari-hari," kata Iptu Marsidi.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar